



Le mois des fiertés

publié le 02/06/2025

Aujourd'hui au collège débute le mois des fiertés. Le Mois des Fiertés célèbre l'identité, les droits et l'inclusion des personnes LGBTQ+ dans notre pays. C'est un moment de fierté, d'affirmation et de célébration de qui vous êtes, ainsi que de mobilisation politique pour une plus grande inclusion.

Des drapeaux seront installés dans le hall du collège pour célébrer toutes ces communautés. merci de les respecter !

mme Fournier



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.